

LISTO EL NUEVO TEATRO PARA FINES DE MES. - SUGERENCIAS DEL GOBERNADOR SOBRE PUENTES Y CARRETERAS

CORREO DEL



SEMANARIO
 Organó de divulgación de la
 Provincia de LIMÓN
 Al servicio del pueblo
DIRECTOR:
HUGO ARAYA
 AÑO II - N.º 53

Con el objeto de enterarnos oficialmente cuándo es la inauguración del nuevo teatro, situado del cruce 50 varas al norte y q' dicho sea de paso aún no tiene nombre, visitamos la construcción donde nos atiende uno de sus propietarios don Fernando Hong Bemong y el constructor señor Meza. Tuviéron la gentileza de indicarnos a nuestros compañeros Jorge Alvarado Arroyo y Hugo Araya C. Los pormenores de la construcción y en fin, todo lo que será ese nuevo centro de diversión. El teatro tiene una magnífica presentación. Tendrá una capacidad de 780 personas, un escenario que permite la presentación de artistas, tendrá una nueva modalidad en Limón, que será la de

la entrada por un lado y la salida por el otro. Es decir se acabaron los amontonamientos de personas, a la salida y entrada de una función. En los caminitos, o pasillos, por donde la gente entrará habrá luces especiales para ver por donde se cumple sin tropiezo alguno. Desaparece la galería ¡Gracias a Dios! — habrá eso si una butaca alta. Tiene una inmensa pantalla cinematográfica, la más grande de Limón. Los asientos son de última moda, cómodos y pequeños, nadie tapará a nadie a la vista de la pantalla. En fin una serie de innovaciones que de todos serán un agrado. Nuestros compañeros Alvarado y Araya agradecen las atenciones brindadas.

Fábrica de cajas instalarán en Limón

San José. Por Jorge Biass. Funcionarios de la banca, catán viendo con amplias simpatías el proyecto de que en Limón se haga una fábrica de cajas de cartón, para el despacho del Banco, parece que la Star

dará en colaboración con inversionistas panameños, tendrán a su cargo. La realización de esta empresa. Empresa que vendrá a darle a los limonenses una fuente más de trabajo.

Municipalidad dará mano de obra

Mano de obra para la construcción de la escuela de Pueblo Nuevo. Así se lo pro-

metió a los vecinos de aquel sector, en su última sesión del viernes próximo pasado.

Barrio Bella Vista dice no tenemos agua!

En carta que leemos de la manera que sigue:

Limón, 14 de marzo de 1961.

Señor Hugo Araya Cedeño Director de El Correo del Atlántico Limón

Estimado señor:

Mucho le agradeceríamos se sirva darle publicidad a la presente: nosotros, los abajo firmantes, vecinos del Barrio Bella Vista, protes-

tamos enérgicamente a quien corresponda, por la carencia de agua con que nos tienen, desde el viernes diez del presente hasta la fecha, en este lapso, las escasas veces que ha llegado, viene por gotas y se nos hace sumamente engorroso realizar nuestras labores cotidianas como usted bien comprenderá, nos es extremadamente difícil cocinar, bañarnos, lavar, etc. etc. Por lo tanto muy atentamente solicitamos se nos solución debida mente este serio problema.

Sin otro particular y anticipándole las gracias, nos suscribimos muy cordialmente.

Maria de Webb
 María Muñoz Rojas
 Teresa Montoya
 Ana Mera Almazán
 M^{ra} Teresa de Olivás
 Lebert Brown A.
 James Oliver
 Ernestina Fernández

Viajó a Sixaola don Horacio Tassies

Los días sábados y domingo pasado, estubo en Sixaola el señor Presidente Municipal don Horacio Tassies, acompañado de Vitico Casco, contador municipal. Fueron atendidos amablemente por el caballero don Allan Lucas y los vecinos de ahí aprovecharon la oportunidad, para manifestarle diversos problemas. En futura ocasión ampliaremos los detalles de esta primera visita del señor Presidente Municipal a Sixaola.

VISITO BATAAN EL SEÑOR OBISPO

El domingo el señor Obispo de Limón, Monsenor Hoefler visitó Bataan, donde realizó una serie de actos religiosos. Se le brindó una calurosa bienvenida.

CIENEGUITA: EL LUGAR QUE MAS HA DADO

El lugar que más ha dado a la campaña por adquisición de las cinco radio patrullas. Así nos informó un personero del Comité Pro Vigilancia de Limón. Dato que administramos a nuestros miles de oyentes placenteramente.

CUANDO HAY INTERES SE LOGRA IMPULSAR EL PROGRESO

Se nos informó de una gestión planteada ante las autoridades competentes de un problema de ocupantes de baldíos nacionales. Se trata del clásico prurito de estrujar y maltratar a quienes pacíficamente trabajan las tierras del Estado por parte de quienes abusan de ciertas ventajas quieren hacer su agosto, tirando a su antojo cercas, limitando los predios. El caso sucedió en 16

Millas en donde un mandado de un Señor Terrateniente, llegó a tirar una cerca para estrujar a unos agricultores que por muchos años han estado ahí afincados. Los pejudicados lograron un salvaducto del Gobernador para que no se le tire esa cerca y esperamos que esa orden sea acatada por las autoridades del lugar y por quienes tenían tan perjudiciales intenciones.

LA MUNICIPALIDAD APOYA UNANIMEMENTE AL Dr. JARAMILLO

Como saben los limonenses, el Dr. Juan Jaramillo, escribió unas páginas, donde colocó en su texto, líneas francas y objetivas, llamando a las cosas por su nombre, en relación a la higiene de Limón. Las páginas en referencia, fueron ampliamente discutidas en la comunidad limonense, en su mayoría en torno a buenos conceptos

hacia el Dr. Jaramillo. El Municipio conoció el dictamen, en una sesión extraordinaria estudiando y dándole acogida, a las principales observaciones, de acuerdo a la economía actual. Entre los acuerdos existe el de la compra de un vehículo más para la recolección de basuras. En fin, que el aporte municipal ha sido amplio.

Sr. Ing. Espiritu Salas
 Ministerio de Obras Públicas
 San José.

Estimado señor:

En el presupuesto ordinario nacional, capítulo VI, artículo 105, inciso 01, existe la suma de \$ 344.000, para carreteras y puentes en Cahuita y Río La Estrella, es decir hacia Penshurt.

Sería conveniente antes de iniciar tramos de carretera de Cahuita a Penshurt ver la forma de hacer un andarivel que cruce el Río La Estrella para pasar la carga que en esa zona puede ser más de 20.000 quintales de cacao. Actualmente lo hacen por medio de botes que además de incómodo, sale caro ya que cobran \$ 1.50 por sacco. Igualmente puede imaginarse el movimiento de pasajeros.

De Cahuita a Penshurt hay 18 kilómetros creo, en esa zona está costando con puentes y alcantarillas a \$ 80.000, — o más el Kilómetro y cada vez costará más pues se retira del suministro de materiales y los puentes en este tramo son más

grandes. Per tanto con los \$ 344.000 — se harán cuatro kilómetros y suponiendo que todos los años asignaran esa suma, tardaríamos cuatro años más en llevar con camino a Penshurt. Como esta carretera está incluida en el Plan Vial, sería bueno que de esa suma se tome para el andarivel que daría una economía enorme a la agricultura de esa zona y facilidad en sus relaciones. Sería un andarivel que nare el tranvía.

Otra cosa; actualmente se está haciendo la carretera entre Comadres y Cahuita, pero el trazado es sin pasar por esta población, quedará la vía como a 300 metros, creo que con unos \$ 10.000, — se podría hacer un macadam sencillo para conectar Cahuita con la carretera; es esta suma se puede tomar del sobrante que se asignó a esa obra. Si el Ministerio lo autoriza yo consigno quien haga ese trabajo por esa suma o menos.

De usted con toda consideración,

HERNAN VIQUEZ
 Gobernador

Dos robos por valor de 60 mil colones

Nuestro corresponsal en Cahuita, nos reporta de que se registró un robo en ese lugar, por valor de 31 mil colones, que estaban bien guardados en un ropero. El robo se descubrió porque dejaron resados en el patio, unos billetes de valor, en su totalidad de mil pesillos. Esta mañana, también, se pu-

so en la Comandancia de plaza la denuncia de otro robo, valorado en 29 mil colones, como los dos casos, se tienen en reserva, y nuestros redactores no pueden ofrecer los detalles en esta ocasión, dejamos para el próximo número la ampliación de esta noticia.

El Juez Penal visitó la cárcel de Limón

Esta realizó su primera visita a la cárcel de Limón, el Lic. Emmanuel Thompson. Ahí se le señaló una serie de problemas que confrontan los reclusos, uno de ellos ya denunciado por este CORREO D.L.

ATLANTICO: La falta de medicamentos para los presos. Causó muy buena impresión la visita del Lic. Thompson, el que se cree que tomará medidas al respecto.

UNA OBSERVACION SIMPATICA

Nos decía un ciudadano limonense que él se come el pan de ciertas panaderías con alguna aprehensión por cuanto ha notado que los escombros y materiales de desechos de construcciones, se usan para prender los hornos. El cuidado de marras no decía, está

bien que la temperatura mata todos los microbios, pero... y el contacto de esas basuras con las harinas y el pan... no resultan antihigiénicos... vaya usted a cavar amigo que nos lee. Nos parece que más de uno va a meditar sobre este asunto.

EDITORIAL—

¿Y EL COLEGIO VOCACIONAL?

Desearnos hacer la misma pregunta hecha recientemente públicamente, por el señor Rafael de la Peña, que consideramos de sumo interés: Y las gestiones, los cambios de impresiones, planes y demás trabajos para montar en Limón el colegio vocacional? Datos llegados a nuestro poder, nos dan cuenta de que las cosas se han enfriado últimamente. Una serie de razones han motivado el cese de pro actividades, de uno de los ideales que mayores beneficios pueden dejarnos a los limonenses: hacer obreros especializados. Mientras no tengamos la entidad que se encarguen de ellos, continuaremos viendo, como hasta la fecha, edificios que se levantan y que los mejores sueldos, son dados a los empleados que han aprendido determinados oficios, mejores puestos y ganancias, las obtienen personas foráneas, teniendo que conformar los limonenses con trabajos más duros y utilidades bajas. ¿Es justo esto? ¿Es justo que continúe? Es cierto que no tenemos la gente capacitada para estos trabajos, pero, consideramos no debemos continuar así.

La persona capaz y si las circunstancias le permiten, se profesionaliza; hasta aquí han cumplido un deber de familia, de patria y propio. Pero los citados, que son afortunados, y que gracias al Cielo han tenido esa ventaja, la del estudio, no deben desamparar a los que no han tenido tal fortuna. Ya hacerlo así, es consciente y cívico. ¿Qué han continuado haciendo — porque ya no cuenta lo que hicieron — los personajillos nuestros que comenzarán a trabajar por la instalación del colegio vocacional?

Remitiendo en un solo conglomerado, potenciales mentales y económicos, morales y materiales, jornaleros especializados, obreros rutinarios, ciudadanos conscientes o no, debemos de hacernos la pregunta: somos tan malos patriotas, tan mediocres mentes, y espíritus, de no darles una oportunidad a los humildes, de mejores sueldos, de mejores aprendizajes?

Queda la pregunta, para los temerosos de Dios, los aun conscientes, los aun morales. Y replatamos la frase de don Rafael de la Peña: ¿QUE PASO CON EL COLEGIO VOCACIONAL DE LIMÓN?

Tienen la palabra, las mentes de los limonenses responsables!

